



Avec

FRANCK RAYNAL

FIERS D'ÊTRE PESSACAIS



*Madame, Monsieur,
Mme Pessacaise, cher Pessacais,*

Voici 12 ans, vous avez décidé d'une nouvelle voie pour Pessac. Au cours de ces deux mandats, Pessac s'est profondément transformée. C'est une réelle fierté d'avoir contribué à faire de Pessac une ville où il fait bon vivre. On peut tout faire à Pessac : apprendre et entreprendre, fonder une famille, se cultiver et faire du sport, se faire soigner, s'investir dans la vie locale et s'émerveiller de la nature qui gagne du terrain année après année.

Cette richesse, nous devons la protéger parce qu'elle est de plus en plus isolée. En effet, les collectivités autour de nous donnent des signes de faiblesse et se retirent des champs d'intervention qui sont pourtant leur cœur de mission : plus encore que les autres, le département soumis à une gestion défaillante, se retrouve au bord de la mise sous tutelle et a dû adopter, sous la pression de la Chambre Régionale des Comptes, un plan d'économies sans précédent, seul département de France dans cette situation. La Métropole de Bordeaux prend malheureusement le même inquiétant chemin.

À Pessac, la situation est saine avec un excédent de plus de 10 millions d'euros en 2025.

Notre gestion nous a permis d'investir massivement dans les services et équipements publics, sans augmenter les impôts tout en maintenant un taux d'endettement parmi les plus faibles de notre pays. **C'est bien notre rigueur budgétaire qui nous permettra de relever l'accélération des défis** de notre temps, **qu'ils soient climatiques, économiques ou sécuritaires** pour encore amplifier le mouvement né en 2014.

Aujourd'hui, c'est en m'appuyant sur cette confiance qui s'est tissée entre nous que je vous présente ma candidature aux élections municipales de mars prochain. Avec une équipe de Pessacaises et de Pessacais engagés pour leur ville et ses habitants et non pour leur carrière. **Une équipe de talents nouveaux ou confirmés qui fait la place à la jeunesse sans négliger l'expérience et la mémoire.** Une équipe d'équilibre comme la diversité de Pessac y invite.

Du résultat des élections municipales dépendra la préservation de notre cadre de vie et de nos conditions d'épanouissement au niveau local. Aujourd'hui, plusieurs voies s'offrent à vous, et nous allons dans les semaines qui viennent vous présenter notre projet pour Pessac.

En confiance et pour continuer de vous servir dans une certaine idée de Pessac, belle, sûre, harmonieuse et innovante, où toutes les Pessacaises et tous les Pessacais ont leur place et doivent trouver les conditions de leur bien-être.

Soyons fier d'être Pessacais !

Votre Maire,

Franck Raynal

Continuons d'échanger ensemble sur l'avenir de notre ville et votre quartier à l'occasion des réunions publiques de proximité : toutes à 19h

Avec
FRANCK RAYNAL
FIERS D'ÊTRE PESSACAIS

JANVIER

- | | | |
|---------------------|---|---|
| Mercredi 28 janvier | ➤ | Maison municipale de Monbalon - 2 bis, rue des Anciens de l'AFN |
| Vendredi 30 janvier | ➤ | Salle Roger Cohé (Pessac bourg) - 7, rue des Poilus |

FÉVRIER

- | | | |
|---------------------|---|---|
| Mercredi 4 février | ➤ | Salle Léon Blum - 77, avenue Léon Blum |
| Jeudi 5 février | ➤ | Maison municipale de Saige - Rue des Mimosas |
| Mardi 10 février | ➤ | Maison municipale du Chiquet - 20, avenue Marc Desbats |
| Vendredi 20 février | ➤ | Maison municipale de Verthamont - 9 ter, rue Claude Debussy |
| Lundi 23 février | ➤ | Maison municipale de Sardine - 23, avenue Montesquieu |
| Mercredi 25 février | ➤ | Maison municipale du Monteil-Frugès - 13, rue Henry Frugès |
| Vendredi 27 février | ➤ | Maison municipale de Noës - Avenue Pierre Brossolette |

MARS

- | | | |
|---------------------|---|---|
| Mardi 3 mars | ➤ | Maison municipale de La Châtaigneraie - 35, rue Ferdinand Antoune |
| Mercredi 4 mars | ➤ | Maison municipale de Brivazac - 3, rue Henri Dunant |
| Jeudi 5 mars | ➤ | GRANDE RÉUNION PUBLIQUE À LA SALLE BELLEGRAVE
Avenue du Colonel Robert Jacqui |
| Vendredi 6 mars | ➤ | Maison municipale de Toctoucau - Avenue Georges Pelletier |
| Mardi 10 mars | ➤ | Salle de l'Orangerie - Domaine de Cazalet, entrée par la rue Pierre Castaing |
| Mercredi 11 mars | ➤ | Maison municipale de Magonty - 5, Place de la Résistance |
| Jeudi 12 mars | ➤ | Maison municipale de Cap de Bos - 39, avenue des Provinces |

POURQUOI SONT-ILS FIERS D'ÊTRE PESSACAIS



Delphine SABATEY,
49 ans, Présidente
de l'ordre des
experts-comptable
Nouvelle-Aquitaine
Quartier Les Castors

“**Pessac, 3^e ville de la Gironde, est un trait d'union entre la campagne et la ville, une commune où il fait bon vivre, et qui lie parfaitement modernité et histoire.**”



Dr François ROUANET,
63 ans, neurologue et
vice-président de la
Commission Médicale
du CHU de Bordeaux
Quartier Sardine

“**Je suis fier d'être Pessacais. Une ville à dimension humaine, à la fois ville et village qui accueille et prend soin de ses habitants quels que soient leur âge, leur origine ou leur condition sociale. Une ville qui a su investir dans de grands projets dans le respect des équilibres écologiques et financiers.**”



Margot DÉCORY,
37 ans, consultante
indépendante
Quartier Camponac

“**Pessac est à l'avant-garde dans beaucoup de sujets, dont l'écologie. Je soutiens Franck Raynal qui est un Maire proche des habitants et qui veut faciliter leur quotidien.**”

SUIVEZ LA CAMPAGNE !



Avec Franck Raynal



raynal2026



raynal2026

GROUPE WhatsApp
SCANNEZ MOI

